

Zone rurales : Le Japon fait un don de 4 milliards CFA

Dossier de la rédaction de H2o
May 2015

Le

ministre de l'Economie, des Finances et du Plan, Amadou Bâ et l'ambassadeur du Japon, Takashi Kitahara ont signé d'un accord de don estimé à 788 millions de yens (3 900 milliards de francs CFA) pour financer le projet d'approvisionnement en eau potable et de l'amélioration des conditions d'hygiène dans les zones rurales.

Selon

le représentant résident de l'Agence japonaise de coopération internationale (JICA) au Sénégal, Ryuichi Kato, cet appui financier du Japon permettra la construction d'ouvrages hydrauliques (forages, installation d'équipements de captage d'eau, salles des machines, réservoirs d'eau, canalisations et installations de distribution d'eau) et la réalisation d'ouvrages d'assainissement (cavités publiques et dispositifs de lave-mains) dans les régions de Tambacounda (3 sites), Matam (1 site), et Kédougou (1 site). Ces réalisations impacteront 34 villages au total et une population d'environ 28 900 personnes.

Par

ailleurs, le gouvernement du Japon travaille sur un financement de 80 milliards de francs CFA pour la construction d'une usine de dessalement de l'eau de mer aux Mamelles à Dakar. Les études y afférent seront finalisées en 2015 et devraient aboutir sur un accord entre les deux gouvernements.

Aminata Casset, Sud Quotidien (Dakar) - AllAfrica 08-05-2015